On vit dans un monde horrible, et décevant On vit dans un monde qui se détruit tout doucement On vit dans un monde de violence et de désolation Sans pour autant essayer de trouver une raison

A quoi ça sert de tuer des gens innocents? A quoi ça sert de vouloir faire couler du sang? A quoi ça sert de martyriser des enfants? Alors, qu'on veut vivre en paix simplement!

Moi, je vous dis, j'ai jamais révélé mes sentiments Mais quand je vois à la télé le harcèlement Je verse mes larmes de découragement Qui ne se feront pas entendre pour autant

Désormais, je dis fin a la pauvreté Désormais, je dis au revoir à l'inégalité Désormais, je dis ciao aux critiques injustifiées Désormais, je dis adieu a cette absence de liberté

OK, je suis pas Emmanuel macron Mais, pourtant je suis une fille avec des convictions OK, je ne pourrais jamais être la meilleure slameuse Et pourtant, mes rimes je les aime et je suis heureuse

On vit dans un monde horrible, et décevant
On vit dans un monde qui se détruit tout doucement
On vit dans un monde de violence et désolation
Sans pour autant essayer de trouver une raison